

# ASPIRASI WARGA

## Jelang Nataru Polres Lumajang Beri Edukasi Masyarakat Tertib Lalu Lintas Sambil Berbagi Nasbung

Achmad Sarjono - [LUMAJANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://LUMAJANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 16, 2024 - 12:04



LUMAJANG – Semangat Jumat berkah yang rutin dilaksanakan oleh Polres Lumajang Polda Jatim, kali ini dengan berbagi nasi bungkus ( Nasbung) untuk warga masyarakat.

Melalui Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Lumajang Polda Jatim, aksi sosial

itu dilakukan di sekitar Jalan PB Sudirman, Kabupaten Lumajang.

Kasat Lantas Polres Lumajang, AKP Mohamad Syikhu saat ditemui di lokasi kegiatan mengatakan selain memberikan bantuan nasi bungkus, kegiatan ini juga dimanfaatkan sebagai sarana untuk mempererat tali silaturahmi antara pihak kepolisian dengan masyarakat.

"Dengan berinteraksi langsung, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang lebih baik serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri," ujar AKP Mohamad Syikhu, Jumat (13/12).

Ia juga mengungkapkan, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Polres Lumajang Polda Jatim terhadap masyarakat.

"Selain itu, kami juga ingin mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang pentingnya tertib berlalu lintas terlebih pada libur Nataru nanti," jelas AKP Mohamad Syikhu.

Ia menambahkan, melalui kegiatan seperti ini, diharapkan saat libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, dapat tercipta situasi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas dan ikut berperan aktif dalam menciptakan Kamseltibcarlantas yang kondusif," tambahnya.

Sementara itu, sejumlah warga yang menerima bantuan merasa sangat terbantu dengan adanya kegiatan ini.

Mereka mengucapkan terima kasih atas kepedulian yang telah diberikan oleh pihak kepolisian.

"Terima kasih banyak kepada Pak Polisi yang sudah memberikan bantuan ini. Semoga amal baiknya mendapat balasan yang setimpal," ucap salah seorang warga. (\*)